



「学校だより」 11月号

(こころざし・まこと・こころざし) HP版もぜひ

令和2年11月2日
宜野湾市立(在籍791人、59人)
志真志小学校・幼稚園

実り多き秋...子ども達の学びや成長の実感を共有する学校へ

11月を迎え、朝夕は吹く風も一段と涼やかになってきました。一年の折り返しを過ぎ、過ごしやすいこの季節に、日々の教育活動を通して、子ども達一人ひとりが自らの学びや育ちの実感を感じられるようにしたいと考えます。また、そのことを保護者や教職員で共有できるようにしたいと思います。

今月開催の運動会は、久々の自校での開催となります。新型コロナウイルス感染症対策等もあり、本校でも手探りのところもありますが、皆様のご理解とご協力もいただき新しい運動会にしたいと思います。学校行事を通した「仲間との協力」「学校をよりよくする」「自分を成長させる」ことを目指します。

保護者面談等、参加のお礼

10月5日～9日、保護者面談と1学年学級懇談会を実施いたしました。コロナ対策へのご協力をいただきながら、今年度初めての保護者と担任の対面となりました。

お子様の様子について、さまざま情報交換させていただいたことをこれらの学校教育に生かしてまいります。(以下参加者数です)

- 1 学年：120人 (88%)
- 2 学年：100人 (73%)
- 3 学年：100人 (72%)
- 4 学年：76人 (57%)
- 5 学年：95人 (78%)
- 6 学年：71人 (57%)
- 支援学級：38人 (63%)

学校計
562人
(66%)

毎朝の交通安全指導に感謝！ 「中部商業高前にて」

地域の方々が長年にわたって、毎朝子ども達の登校安全指導を行っています。

中部商業校前では、比嘉さん、島袋さん、自治会長：松田さんが行っています。ある日は児童79名の横断がありました。

保護者の皆様にも、国道やその他周辺通学路における交通安全指導へのご協力を引き続きお願いします。(雨天時は特にお願ひします。)



新担任が着任

1年3組担任の病気休暇に伴い、新担任が着任いたしました。

新川拓海教諭です。どうぞよろしくお願ひします。

運動場改修工事

新校舎工事の最終段階である運動場の環境整備工事が始まります。周辺整備や運動場門・バックネット・スプリンクラー設置などで、工期は年度末までを見込んでいます。

市立図書館「ちゅらゆめ号」

今月は12日(木)、26日(木)です。

11/8 運動会に向けた取組

①運動会スローガン(児童会)

4年生以上の学級代表が集まり、話し合われていた運動会のテーマが発表されました。

「心をついにワンチーム、笑顔で全力運動会」…当日の子ども達の姿をご覧ください。

②運動会協力員 (PTA)

10月28日(水)に、PTA会員30人ほどが集まり、運動会のスムーズな運営に向けた取組についての話し合いが行われました。会場整理や周辺巡視など、ご協力に感謝いたします。

※来校者への協力依頼

1. 一家族4人以内とお知らせしましたが、昨今の情勢を受けて2人といたします。特に高齢の方の参加はお控えください。
2. 会場ではマスクを着用し、できるだけ距離を取って行動してください。
3. 演技開始10分前をめどに来校いただき、演技終了後は速やかに児童をお迎えください。(兄弟がいる場合は待機場所にて)
4. 演技中や待機中の児童との接触は避けてください。
5. 学校周辺は登校時刻から駐停車禁止の措置をとる予定です。

校内授業研究2学年「道徳科」

10月28日(水)に、1・2学年担任等による授業研究を行いました。2学年1組・3組・5組が教材「ぐみの木と小鳥」で「思いやりの心」について考えを深めました。「あらしの中、小鳥は何を考えているのか」という問いをめぐって、さまざま考えを出し合いました。この取組は、次回11月28日の第1学年の全体授業研究会へとつないでいきます。



今月の行事予定

- 1日(日) PTA美化作業(1-3・5年)ぎのわん教育の日
- 3日(火) 文化の日(公休日)
- 4日(水) 生活・体育委員会合同朝会
- 6日(金) 運動会前日準備
- 8日(日) 第39回運動会
- 9日(月) 振替休日
- 10日(火) 委員会活動(6年生)
- 19日(木) 秋の遠足(1~4年生)
- 20日(金) 少年を守る日・夜間指導
- 22日(日) 家庭の日・ファミリー読書の日
- 23日(月) 勤労感謝の日(公休日)
- 24日(火) 感謝集会
- 25日(水) 校内授業研究(4校時下校)
- 27日(金) 修学旅行(6年生)・自然体験教室(5年生)日帰りにて

学力定着度調査実施

児童一人ひとりの学力の状況を把握し、学習指導や授業改善を推進し児童の学力向上を図るために、県学力定着度調査に参加します。

調査は11月17日(火)に、校内の3年生以上で一斉に実施します。国語と算数の2教科ですが、子ども達には、自身のためなどをもたせて取り組めるようにしますので、ご家庭でも声かけ等をお願いします。



学校キャラクター、作品応募から投票へ(児童会企画)

これまで児童会が中心となって、学校のキャラクターづくりを進めてきました。全児童に応募作品を募って、集まった作品を掲示する「キャラクター通り」をつくりました。集まったたくさんの応募作品からいくつか絞って、今回の投票となりました。

さて、どんな作品が選ばれるのかお楽しみですよ。

